



平成 27 年 4 月 20 日 発行
千葉県立富里高等学校
第 30 期生学年通信第 2 号

入学式 富高入学！

4 月 7 日に、平成 27 年度の入学式が行われました。この 1 年生は、富里高校の第 30 回生であり富里高校開校 30 年目の記念の年に入学しました。吹奏楽部の演奏に迎えられながら、やや緊張の面持ちで初々しく体育館に入場しました。その後の入学許可では、担任の先生から呼名をされて元気よく返事をし、校長先生から入学許可を受けました。また、式辞や祝辞では様々な方々から貴重なお話をいただきました。校長先生からは「自ら進んで学習することや規律ある行動をすること、高い目標を掲げて努力することを大切にしてください。」という話が、富里市長からは「富里高校は市民の心の輝きだ。」という話が、PTA 会長からは、「変わることは (Change), チャンス (Chance) であり、チャレンジ (Challenge) である。」という話がありました。新入生代表宣誓では、1 年 C 組の渡邊天音さんが「これからの 3 年間でたくさんの人と関わり、自己を向上させ、人としての魅力を身につけ、富里高校や社会に貢献できる人間になれるよう努力します。」と力強く述べていました。退場は、やはり吹奏楽部の演奏で、セカイノオワリの「RPG」によって軽やかに退場しました。いい入学式でした。初心を忘れずにこれから頑張ってください。



新入生オリエンテーション

4 月 9 日に、新入生のオリエンテーションが体育館で行われました。教務、生徒指導、総務、進路指導で各主任や担当の先生方から、学校生活についての説明を受けました。その後、学年主任講話の中で「RPG」をウォーミングアップで歌い、校歌練習をしました。音楽の渡部先生のご指導のもと、校歌「青春の翼」を全員で歌いました。「青春の翼」は、爽やかなメロディで、歌詞も元気の出るもので、富里の風土や歴史が述べられています。早く覚えて機会があるごとに元気よく歌ってください。その後は生徒会主催の部活動説明会があり、各部活動の 2、3 年生が部活の紹介してくれました。富里高校は部活動が盛んです。ぜひ部活に入り、青春を謳歌してください。「呼べよ幸せ！叫べ青春！」



学校生活についての説明



校歌練習



ジャズオーケストラ部紹介

☆今後の予定

- 4 / 20 (月) 自転車点検, 台湾高校生来校
尿検査 1 次
- 23 (木) 統一委員会, 内科検診②
- 28 (火) 心電図検査
- 29 (水) 昭和の日
- 30 (木) 歯科検診



☆提出物をきちんと出しましょう。

学習での課題や保健関係の提出物などは, 期限を守り, 完成させて, 提出しましょう。

桜 (上, 駐車場) と入学式の式花 (下, 多目的ホール)

☆先生方の自己紹介 その1 ☆

見本 香苗 先生 (1 C 担任)

教科 国語
分掌 進路指導部
部活動 ジャズ部
バスケットボール部
初めての担任ですので, クラス全員毎日健康で登校できることを目標としたいと思います。よろしくお願いいたします。

金子 綾 先生 (1 D 担任)

1 年 D 組の担任になりました金子です。教科は英語を担当します。部活は演劇部の顧問です。ピカピカの 1 年生と気持ち新たにがんばりたいと思います。
1 年間よろしくお願いいたします。

山田 正也 先生 (1 E 担任)

初めまして, 山田正也と申します。「厳しいけれど冷たくない。優しいけれど甘くない。」そんな教員を目指し, 日々努力してまいります。よろしくお願いいたします。

金澤 安宏 先生 (1 C 副担任)

金澤安宏です。1 年 C 組副担任。教科は美術科。生徒会顧問。美術部顧問です。
人間は「想像したこと」を「創造して」発展してきた。例えば, 空を飛べたら良いなと想像して飛行機を創造した。遠くにいる人と話せたら良いなと想像して電話を創造した。だから, 人間個人としても, 「想像力」と「創造力」を身に付けることは, 人生を発展させる上で, 重要なのです。また, 別な言い方をすると, 想像する力や空想する力が衰えると, 現実世界も衰えるのです。東日本大震災で福島原発が破壊された際, 「想像をこえた…」とか「想定外の…」などと報道されました。「大地震が起こったら大津波が来るだろうから, 高い防護壁が必要かも」と想像していたら, 福島原発は, 今のようにはならなかったかもしれない。想像することと現実はつながっているのです。はい, そして, 芸術は「想像力」と「創造力」を鍛える分野なのです。ということを, 美術の教師として, 最初に皆に言っておきたかったのだ。

私は, 見た目は 28 才くらいに見えると思うが, 実年齢は, ..皆さんの「想像」におまかせします。

根本 和昭 先生 (1 D 副担任)

数学を担当しています。
今年で 9 年目になり, 年月の流れにとまどう毎日です。

木内 俊秀 先生 (1 F 副担任)

この 4 月に銚子商業高校より赴任してきました木内俊秀です。教科は保健体育 (専門は陸上競技)。学校内の分掌は総務部 (主に厚生関係) です。私も新入生ですので, 皆さんと一緒に様々な事を学んでいきたいと思ひます。
